

彼方 「かなた」

校長通信
H25.9.17
Vol.17

【感動の体育祭】



九月十四日(土)は、湖北中にとつて忘れることのできない大切な一日となりました。

体育祭実行委員長の金湖さんは、機会ある毎に「絶対に四段の塔を二つ立ち上げたい！保護者の皆さんや地域の方々を笑顔にし、湖北中はすごいと感じてもらいたい！」と話していました。

野順一郎様、九月より新たに教育長に就任された倉部俊治様をはじめ多くの来賓の方々や保護者の皆様地域のの方々から頂いた感想を紹介し、実行委員長の願いが実現されたことを振り返りたいと思います。
・「例年のような見学者やケガ人もほとんどなく、集中して競技や応援、係活動に取り組んでいました。」
・「二種目一種目、本当に一生懸命に取り組んでいる

生徒の様子が見て取れました。」

・「絶え間のない応援とまとまりのある応援を見せてもらいました。」

・「応援団の真剣さ、一生懸命さが仲間の心に届き、「一緒に体育祭を成功させよう」という気持ちで、素直に表に現れていますね。」

・「生徒の一生懸命さに感激しました。」

・「久しぶりに先生方の補助なしで最初から最後までできた四段塔を見させてもらいました。」

・「赤白二基立ち上がった四段塔を観た時は感動でした。」

・「応援合戦、鳥肌が立ちました。」

・「白組の演舞は、応援団がひとつになっただけに素晴らしい。」

・「女子のダンス一生懸命練習したんでしょうね。」

・「湖北中の種目は全部、伝統種目になったね。」

・「騎馬戦とか棒倒しとか観ていると自分がやってた感覚を思い出して、元気が出るね。」

・「係の子どもの動きがいいですね。」

・「歴代のマスコットが飾ってあるのがいいですね。今年のも上手に描けていますね。」

・「白も赤もとぎれることなくずっと応援しているんですね。」



・「他の中学校も観ることが多いけど、こんな完成度の高い応援はなかなか観られません。」

・「先生方の動きがいいですね。」

・「組み体操は生徒が足らないとき先生方が入って一緒にやるんですね。」

・「挨拶してくれる生徒が沢山いて元気をもらえました。」

・「最後まで諦めないで走る生徒の姿は本当にいいですね。」

・「体育祭ってこんなに盛り上がりましたっけ？」

・「自分ももう一度中学生に戻って参加したい。」

・「生徒同士が掛け合っている声、セリフが本当にかっこいいね。」

・「生徒の表情が実にいいですね。ダンスをしている女子、組み体操の男子、本当に表情がいいです。」

・「ピブスを付けている係の生徒は本当に一生懸命動きますね。先生が目立たないようにサポートしているのがいいですね。」

・「涙が出てきました。」

本気でやろうとする気持ちがあれば絶対に実現しない「感動の体育祭」をありがとう！元気と勇気をもらいました。湖北中最高！

